

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Le Conseil d'Etat désigne une spécialiste de la prospective à la tête de la statistique vaudoise**

**Pour succéder à Gilles Imhof qui a fait valoir son droit à la retraite, le Conseil d'Etat a désigné Carole Martin en qualité de cheffe de l'entité stratégique Statistique Vaud. Spécialiste confirmée de la statistique publique et de la prospective tout particulièrement, Mme Martin entrera dans sa nouvelle fonction le 1<sup>er</sup> mars prochain.**

Né en 1957 à Sierre, Gilles Imhof est titulaire d'un Master en sciences et d'un post-grade en système d'information de l'Université de Genève. Après différentes fonctions chez Alusuisse, Oracle et Ofisa, il a rejoint la statistique cantonale en 1993 comme responsable de la mise en place du système d'information. Son implication au sein de groupes de travail comme les observatoires de statistique, ainsi que sa participation active à la gestion et à la direction de cette entité stratégique ont amené Gilles Imhof à la tête de Statistique Vaud dès janvier 2011.

Le Conseil d'Etat a pris acte de son départ et lui exprime ses plus vifs remerciements pour son engagement de près de 30 années au service de l'Etat, dont 10 ans à la direction d'une entité transversale de l'administration et emblématique du service public. Témoin privilégié du spectaculaire développement récent du canton, Gilles Imhof a fait preuve d'une vision globale et dynamique dans les différents projets de publication et de diffusion de l'information, comme dans la mise en œuvre dès 2016 de la Section prospective, dont les études thématiques constituent un nouvel outil pour appréhender l'avenir du canton et ses futurs possibles.

Le poste de chef-fe de Statistique Vaud a été mis au concours à l'interne comme à l'externe au cours de l'automne 2021. Un comité de recrutement a été constitué, présidé par le chef du Service du personnel de l'Etat et composé de hauts responsables des départements concernés. Le comité a reçu et analysé 26 postulations, dont 6 candidatures féminines. Après plusieurs entretiens et évaluations, le choix unanime s'est porté sur la candidature interne de Carole Martin. Le Conseil d'Etat a entériné cette proposition.

Âgée de 40 ans, Carole Martin est au bénéfice d'une licence en sciences sociales de l'Université de Lausanne. Elle a débuté sa carrière en 2005 en qualité de chargée de

recherche au sein du Secrétariat général du DSAS, puis a rejoint Statistique Vaud en 2007 en tant que cheffe de projets statistiques. Active dans des domaines aussi divers que l'accueil de jour, la criminalité, l'aide sociale ou le commerce extérieur, elle a réalisé notamment un rapport proposant différentes options de réorganisation de la statistique cantonale en vue de l'intégration d'une activité prospective.

En 2015, elle devient cheffe de projets prospective à Statistique Vaud et participe à la création de cette section. Elle publie depuis lors des études prospectives sur différents thèmes comme la transition numérique, le logement ou encore la prise en charge sociosanitaire des séniors et gère différents projets transversaux. Elle contribue également à la réalisation de rapports de prospective alimentant le Programme de législature du Conseil d'Etat.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 janvier 2022

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DADN, Carole Martin, cheffe de Statistique Vaud

**TÉLÉCHARGEMENT(S)**